



AUTOCONVOCADOS DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

Participantes:

San Francisco, Deboto, Freyre, Chipión, Porteña, Arroyito, Santiago Temple La Tordilla, Río Primero, Santa Rosa de Río Primero, Balnearia, Marull, Miramar, Villa Fontana, La Para, O. Trejo, La Puerta, Piquillin, Monte Cristo, Colonia Tirolesa, Jesús María, Sinsacate, Colonia Caroya, Santa Elena, Alta Gracia, Pilar, Oncativo, Manfredi, Las Junturas, Matorrales, Río Tercero Almafuerde, Lozada, Despeñaderos, Hernando, Villa Ascasubi, Luque y Laguna Larga

Sres. Presidentes de las 4 Gremiales:

Representamos a los productores que estamos al pie de la ruta desde el comienzo de esta protesta, mas de 40 localidades. Como autoconvocados nos hacemos la autocrítica de no haber participado en una entidad gremial, pero hemos sido sustento de esta protesta.

Agradecemos a la Comisión de Enlace por el compromiso y la entereza demostrada.

Exigimos la **Unión** de las 4 gremiales, esa es su mayor fortaleza.

Necesitamos que la **comunicación** se centralice, sea precisa y clara.

El **paro continua**, la tregua termino, hoy el gobierno debe demostrar confianza y pedir el dialogo. Primero hechos concretos y tangibles, luego pensamos en tregua.

NO a los subsidios, NO a las compensaciones, NO somos empleados del gobierno. Queremos trabajo digno, queremos que nuestros productores se capaciten y queremos trabajar con libertad.

Queremos que se sigan tratando todos los temas de la agenda del sector, pero primero las retenciones.

Instamos al sector político pronunciarse, demostrar respeto por la división de poderes, declarar **la inconstitucionalidad** de la medida. En estos momentos estamos en la ruta con la recolección de firmas, para elevar un petitorio para que el Congreso de la Nación retome sus facultades constitucionales.

Exigimos la restitución del Ministerio de Agricultura, no queremos una AGENCIA de Turismo.

Queremos que envíen un pedido de disculpas a las embajadas internacionales, haciendo responsables al gobierno nacional por no proveer alimentos al mundo.

Convocamos a otros sectores que se sumen al dialogo y a pensar en una política mas federal. No nos conformamos con beneficiar a un sector, necesitamos una Argentina donde todos ganemos, una Argentina unida, una Argentina con mayor producción, una Argentina Confiable y Creíble.

Otra vez agradecemos a la Mesa de Enlace. Como bases depositamos nuestra confianza en Uds. Creemos en sus declaraciones y no queremos, que por un capricho, llegemos a ver todo un país de rodillas.

MESA DE AUTOCONVOCADOS CORDOBA.-